

学生EMSニュース（4・5月合併号）

久方ぶりのEMSニュース発行となりましたが、そもそもみなさん学生EMSってご存知ですか？

EMSとは・・・環境マネジメントシステム（**Environmental Management System**）の略語で、企業や団体等の組織が環境方針、目的・目標等を設定し、その達成に向けた取り組みを実施するための組織の計画・体制・プロセス等のことです。

学生EMSとは・・・大学の環境から世界の環境についてまで、学生主体で環境改善について目標を掲げ、その達成に向けて活動する組織です。

実際に活動している例としては、**駐輪・駐車指導、ごみの分別回収、ペットボトルキャップの再利用、プリンターの設置や花壇整備、校内環境調査**などです。

世界の環境がどうか言っているわりにやっていることは大したことないじゃん・・・って思う方もいらっしゃるかと思います。そうです。実際に大したことありません。大したことないからこそ皆さんにも知ってもらい、そして一緒に参加してもらいたいのです！個人でできることは限られています。ですが、その限られた小さな活動も人が集まって行えば、塵も積もれば山となるように世界環境に働きかける一歩となると私たちは信じて活動しています。

では、何から始めればよいのか？と疑問に思う方もいらっしゃるかと思います。

実は単純です。**自分の身の回りに意識を向けるだけ**でよいのです。

普段過ごしているキャンパスで、自身が出したゴミをきちんと分別して出したり、電気のつけっぱなしをやめて節電したり、ちょっと手の空いている時間に教室を掃除したり、あるいは「〇〇したらもっと快適になるのに・・・」と大学がよりよい環境になるポイントについて考える、それだけでいいのです！

そして、最後に挙げたよりよい大学の環境作りについての考えは遠慮なく私たち学生**EMS**委員に教えてください！後日学生EMS会議にて議題として取り上げ、審議し、皆さんの貴重なご意見を反映できるように尽力いたします！なので、どんなに些細なご意見でもいつでもお待ちしておりますので、お気軽に学生EMS委員にお伝えください。ちなみに以下が学生**EMS**委員の名前です！

医1：榎原さん、佐貫さん 看1：金田さん、藤原さん 医2：久保田さん、稲福さん
看2：畠さん、松田さん 医3：吉岡くん、卜部くん 看3：石川さん 医4：中村
医5：阪本さん 医6：加藤さん

キャンパスクリーンウィーク

さてみなさん、キャンパスクリーンウィークってご存知ですか？

出雲キャンパスでは6月25日に教職員が校内全域をきれいにするキャンパスクリーンデーという企画があります。

これにちなんで、6月23日（月）～6月27日（金）をキャンパスクリーンウィークとして、学生主体となって校内美化に努める企画を実施します。

具体的には、

- ・授業後に身の回りに落ちているごみを拾う
 - ・何人かで協力して教室内などを箒がけする
 - ・部活で使用している部室などを掃除する
- などです！

この期間内に校内美化にご協力してくれた学生にはもれなくビビットポイント（申請が必要ですので、学生EMS委員に実施日と時間と実行した学生の名前と学生番号をお知らせ下さい）がもらえます！この機会にぜひ、大学環境の改善をして、ビビットポイント取得しませんか？。



ビビットポイントって何？

ビビットポイントとは、ボランティア活動やサークル活動などの正課以外（単位認定されているものを除く）の諸活動に対してポイントが与えられ、ビビットチケットに交換できます！チケットは生協などで1ポイント＝1円として使うことができます。また、様々な活動を行うことにより、コミュニケーション能力・チャレンジ精神・主体性を身に着けることができ、社会に出てからも役立ちます。

駐輪駐車のマナーを守ろう

以前は駐車許可申請をしていない車による駐車や、駐車場以外の場所での駐車が目立っていました。そこで、私たち **EMS** 委員は駐車禁止区域にプランターを置き、違法駐車をなくそうと努めてきました。幾度かプランターが破壊されるなどの悲劇もありましたが、みなさんの善意のおかげで最近では違法駐車をしている車の数が減少しました。本当にありがとうございます。

しかし、残念なことにまだまだ**駐車許可申請をしていない車が数多く**みられるようです。住んでいる場所が遠方などのやむをえない理由で自動車通学をする人は、必ず学務課で駐車許可の申請を行い、所定の駐車票を貼りましょう。

もしも、駐車票の貼付をしていない駐車があれば、ナンバーを控え、しかるべき処置を取らせていただく場合がありますので、今後はご注意ください。

それでは、最後に私たちの活動の様子を少しだけご紹介して終わりにしたいと思います。先日、花壇の整備もかねて、プランターにひまわりやダリアの種を蒔きました！夏にみなさんに綺麗な花をお届けできるように、これからも頑張ってお世話をしていこうと思っていますので、もしよかったらたまにプランターに目を向けていただくとありがたいです。ご精読ありがとうございました。

文責 医学科4年 中村一仁

